
 

 

 

令和５年度男女共同参画推進本部 本部会議での主な意見 

 

令和５年 4月 21日（金） 

 

【出席者】 

本部長：永野市長、副本部長：堤副市長、大下教育長 

本部員：部長 20名（1名欠席） 

 

1 令和 4年度の重点目標について 

消防の採用パンフレットは女性が活躍している写真や子育てをしている写真を掲載してとてもいいも

のになっている。女性の採用増加につながったのではないか。 

※参考 Ｒ5.4の消防での採用は 7人中 3人が女性で、消防職員 201人中 9人が女性となっ

た。 

 

2 男女共同参画社会について 

性別に関わりなく、自分らしくみんな生きやすい社会になるのがいい。 

今と昔とで常識が違う面もある。お互いの常識が違うからといって反発するのではなく、尊重しあっ

て少しずつ意識が変わっていけばいい。 

 

3 推進プランの進行スケジュールについて 

年度当初から取り組めるように改善され、よくなった。 

予算編成前に取り組み内容が決められるようになるとさらにいいのではないか。 

 

4 令和 5年度重点目標について 

事業所に対する実態調査は、必要な施策、成果指標につながるような調査をしてほしい。 
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